

# *Hugo Martínez : candidat du FMLN à la présidence du Salvador*

---



San Salvador, 28 mai (RHC)- Le président salvadorien, Salvador Sánchez Cerén, a félicité l'ex-ministre des Affaires étrangères, Hugo Martínez, pour son élection comme candidat présidentiel du Front Farabundo Martí pour la Libération Nationale pour les élections de 2019.

Sur son compte twitter, Salvador Sánchez Cerén a remercié Hugo Martínez de son travail comme ministre des Affaires étrangères et lui a souhaité du succès dans cette nouvelle mission aux côtés du peuple.

Auparavant, lors de l'exercice de son droit de vote au siège départemental du FMLN à San Salvador, le chef d'état a demandé une forte union du Front Farabundo Martí pour la Libération Nationale pour relever les défis et rééditer la victoire électorale l'année prochaine.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/163245-hugo-martinez-candidat-du-fmln-a-la-presidence-du-salvador>



**Radio Habana Cuba**